## 双貝県議芸議員

県政報告 Vol.19



## 医師確保と若手医師の育成の充実を求める

「医療崩壊」という言葉とともに医師不足が社会問題となって約10年が経過しまるなど医師の数は全国で毎年4千人程度すつ増えていますが、地域によって医師不定が生じる「医師の偏在」は解消されておらず、滋賀県も人口10万人あたりの医師らず、滋賀県も人口10万人あたりの医師ないとなって、という言葉とともに医師不足が社会問題となって約10年が経過しまます。

■ 県内の初期臨床研修の現状は?
考えから、取り組みの充実を求めました。 育成し、定着してもらうことが重要との 育成し、定着してもらうことが重要との の若手医師を地域の医療機関でしっかり の若手医師を地域の医療機関でしっかり

A (健康医療福祉部長)初期臨床研修の平均で約67パーセントと初期臨床研修の平均で約67パーセントと初期臨床研修の平均で約67パーセントで全国11位と平成29年度85.4パーセントで全国11位と平成29年度85.4パーセントの病院もあるなっているが、ロパーセントの病院もあるなど病院間の格差が生じている。

主体的に取り組むべきではないか? 県として医師養成システムの充実に

▲ (健康医療福祉部長)病院まかせの研修プログラムや指導体制では、病院間の格修プログラムや指導体制では、病院間の格が必要と考えている。こうしたことから今年度から実際に研修医を指導しているが必要と考えている。こうしたことから今年度から実際に研修医を指導しているが必た。今後、この会議での議論を深めながら、本県の医師養成システムの充実に向けら、本県の医師養成システムの充実に向けら、本県の医師養成システムの充実に向けた提案を取りまとめる。

## ▼ (口事) にたできず金米ノステムの構ための財源確保について? ●後の医師確保と若手医師の育成の

▼平成29年6月県議会

源確保に向けて、努力を重ねていきたい。 取り組む必要があることから安定的な財 対めた。医師確保対策は、長期的な視点で 特めた。医師確保対策は、長期的な視点で がすい環境づくりに取り組んできたが、 一、女性医師が働き 等、魅力ある病院づくり、女性医師が働き 等、魅力ある病院づくり、女性医師が働き

## 活動報告

向けたプール整備が迷走国体・全国障害者スポーツ大会に

彦根総合運動場の県立スイミングセン 彦根総合運動場の県立スイミングセン した。

ようやく、今年7月になって50、53メーようやく、今年7月になって50、53メールの屋内温水ブールを整市町の意向を照会し、早急にプールを整市町の意向を照会し、早急にプールを整備するよいった県の基本的な考えが示さ担するといった県の基本的な考えが示さ担するといった県の基本的な考えが示されました。これを受けて、8月中に改めている大津市の動向が注目されます。

の担当者から説明を受けました。ます。仮設プールを視察し、施設面だけでは、既存の運営方法などについて愛媛県に屋外に仮設プールを視察し、施設面だけでは、既存のプールが基準にあわないためでは、既存のプールが基準にあわないため一方、今年度、国体が開催される愛媛県



愛媛国体の仮設プールを視察

滋賀県議会議員

さとう健司

**②県民生活・土木交通常任委員** 

◎琵琶湖環境対策特別委員会

副委員長

皆様のお声をお聞かせください

sato@satoken.net

〒520-2153 大津市一里山1丁目1-13-1305